

LO MEJOR PARA TRABAJAR EN FINTECH

Creditea se posiciona entre los primeros 10 lugares de Great Place to Work



Ericka Von Mohr, directora de Recursos Humanos, y Adrián Fernández de Mendoza, director general de Creditea.

Convertirse en una gran empresa para trabajar implica ir un paso más allá en la organización. Significa que todos compartan los objetivos del negocio, y que sus acciones estén basadas en los valores de la empresa. Tal como ocurre en Creditea.

Así lo expone Ericka Von Mohr, directora de Recursos Humanos en esa firma financiera, que por tercera ocasión fue reconocida por el Great Place to Work Institute como un gran lugar para trabajar en México, en la categoría de empresas multinacionales con 25 a 40 colaboradores.

"Nos ha tomado tiempo atraer a las personas correctas, al talento congruente con nuestros valores que tenga una actitud positiva y traiga motivación para el equipo. Esto se ve reflejado en un equipo sólido que

trabaja cada día para ser mejor", dice Ericka Von Mohr, líder de RH.

Es una compañía de alta contribución social, al ofrecer préstamos a la medida, sin garantías ni avales, y también es una generadora de empleo de calidad. Pertenecer a la empresa global International Personal Finance PLC.

"En Creditea hemos otorgado ya más de 80,000 líneas de crédito y más de 800 millones de pesos en monto, la clave para seguir ofreciendo un buen producto financiero en México ha sido partir desde el punto de vista del cliente. Después de tres años en México estamos contentos de ser una de las primeras Fintech en obtener esta certificación", concluye Adrián Fernández de Mendoza, director general de Creditea.

PARA MAYOR INFORMACIÓN PUEDES VISITAR:

Creditea.mx y Facebook.com/CrediteaMexico

FOTO: CORTESÍA CREDITEA

 creditea

NATIVE AD

CREDITEA